

Pressemeldung

Boppard-Hirzenach, den 02. Februar 2023

Die Lea Ackermann Stiftung unterstützt die Kinder der ARCHE in Hamburg-Jenfeld

Mit 3.000,00 Euro hat jetzt die Lea Ackermann Stiftung die Kinder der ARCHE in Hamburg-Jenfeld unterstützt. Wie in der Stiftungs-Satzung vermerkt, ist auch die Situation der Kinder in Deutschland für den Vorstand mit der Vorsitzenden Sr. Dr. Lea Ackermann ein großes Anliegen. Bisher konnte schon nach dem Unwetter im Ahrtal den Kindern eines Kindergartens ebenso geholfen werden, wie den Jugendlichen, die für UNICEF Deutschland nach Afghanistan aufgebrochen sind, um dort den Kindern in Not zur Seite zu stehen.

ARCHE-Geschäftsführer Tobias ist sehr dankbar über die Unterstützung der Lea Ackermann Stiftung: „Die Situation von benachteiligten Kindern und Jugendlichen hat sich nach zwei Jahren Pandemie durch die weltweite Lebensmittelkrise auch in Deutschland noch einmal verschärft. Steigende Preise und Lebensmittelausgabestellen, die den Zustrom der Bedürftigen nicht mehr schaffen, lassen auch in die Hamburger Archen immer mehr Kinder und Familien kommen, die wir mit einer warmen Mahlzeit versorgen. Im Jahr 2022 hatten wir so einen Anstieg um 30%. Durch die Hilfe der Lea Ackermann Stiftung können wir diese schweren Aufgaben angehen, unsere Kids versorgen und darüber hinaus in akut betroffene Familien auch Lebensmittelpakete geben. Vielen Dank für diese tolle Hilfe.“



Übergabe des Geldes in Hamburg-Jenfeld von Vorstandsmitglied Maria von Welser an Tobias Lucht.

Foto: © Dr. Maria Freifrau von Welser

Maria von Welser, Lea Ackermann Stiftung im Februar 2023

197 Wörter

PRESSEKONTAKT

Lea Ackermann Stiftung
Propsteistraße 2
56154 Boppard-Hirzenach

Telefon: 06741/9312737

info@lea-ackermann-stiftung.de

Spendenkonto: DE45 56051790 0101 2542 82

BIC: MALADES51SIM